

La Ligue Arabe condamne l'agression palestinienne contre la bande de Gaza



Koweït, 15 août (RHC-EFE)- Le Secrétaire Général de la Ligue Arabe, Nabil El-Arabi, a réalisé une visite officielle au Koweït, où il a condamné l'agression d'Israël contre la bande de Gaza.

Au cours de sa visite, Nabil El-Arabi a rencontré le ministre koweïtien des Affaires étrangères Al Kaled Al-Sabá avec qui il a discuté de l'aide humanitaire aux Palestiniens de Gaza et d'autres questions internationales.

Nabil El-Arabi et Kaled Al-Saba ont évoqué les conséquences humanitaires des violents bombardements sionistes contre Gaza et des moyens qui peuvent être mis en œuvre pour venir en aide à la population de cette enclave.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/31021-la-ligue-arabe-condamne-lagression-palestinienne-contre-la-bande-de-gaza>



Radio Habana Cuba